

# Bildungsprojekt der Ostrale startet

Die Biennale Ostrale startet aktuell in Dresden das kulturpädagogische Bildungsprojekt „Kinderblicke kunterbunt – WIR, die Friedrichstädter, ein Projekt für ALLE mit Lust auf Entdeckungen im eigenen Kiez“. Kinder und Jugendliche sollen sich unkonventionell bekannte und unbekannte Lebensbereiche in der Friedrichstadt erschließen. Geplant sind insgesamt zehn Veranstaltungen bis Juni. Los geht's nächsten Mittwoch mit „Geheime Botschaften in Leuchtbildern“ mit dem Sächsischen Hafen- und Verkehrsverein.

➔ Alle Veranstaltungen und Termine:  
[www.ostrale.de](http://www.ostrale.de)